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C’est la fête de la Pentecôte, une grande fête pour les chrétiens. 

A Pâques, Jésus est ressuscité. Les 40 jours qui ont suivi Pâques, Jésus est
apparu plusieurs fois à ses disciples. Le jour de l’ascension Jésus est
monté au ciel auprès de Dieu. Ce jour-là, Jésus a disparu de la vue des
hommes et leur a expliqué, comment il allait continuer d’être présent
parmi eux. Puis 10 jours après (donc 50 jours après Pâques), l’Esprit Saint
est donné aux hommes, signe de la présence de Jésus. 



En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Si vous m’aimez, vous garderez
mes commandements. Moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre
Défenseur qui sera pour toujours avec vous. Si quelqu’un m’aime, il gardera ma
parole ; mon Père l’aimera, nous viendrons vers lui et, chez lui, nous nous
ferons une demeure. Celui qui ne m’aime pas ne garde pas mes paroles. Or, la
parole que vous entendez n’est pas de moi : elle est du Père, qui m’a envoyé. Je
vous parle ainsi, tant que je demeure avec vous ; mais le Défenseur, l’Esprit
Saint que le Père enverra en mon nom, lui, vous enseignera tout, et il vous fera
souvenir de tout ce que je vous ai dit. »

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (Jn 14, 15-16.23b-26)



Jésus, les disciples de Jésus, le Père et une autre « personne » : L’Esprit-Saint, le
Défenseur.

Dans ce récit, qui est présent ? Cherchez bien : 

Jésus parle d’amour et de commandements. Il parle de la relation qui existe
entre son Père, Lui et l’Esprit Saint. Jésus a été envoyé sur terre par son Père.
Les personnes qui aiment Jésus, gardent sa parole et sont aimées de Dieu. A tel
point que Dieu et Jésus demeurent chez ces personnes. Jésus dit aussi que la
personne qui ne l’aime pas, ne garde pas ses paroles. 

Que dit Jésus dit à ses disciples ? 



Dans ce récit quel est le message de Jésus pour nous ? 

Il est le Défenseur, l’Esprit Saint que le Père enverra en son nom, enseignera
tout et permettra aux disciples de se souvenir de ce que Jésus leur a dit pendant
tout ce temps passé auprès d’eux. L’Esprit Saint va leur donner la force
nécessaire pour annoncer l’Evangile, faire connaître Jésus aux hommes. Il les
soutient dans leur mission.

Que dit Jésus dit au sujet de l’Esprit-Saint? 

L’Esprit Saint va nous éclairer, nous donner du courage, nous consoler, nous
donner de la force, de l’amour, de la joie pour être heureux et rendre les autres
heureux. Nous avons aussi besoin de l’Esprit Saint, pour reconnaître Dieu.
Parfois, c’est difficile de chercher et de rencontrer Dieu, seul nous sommes
démunis. Habités par l’Esprit Saint, nous pouvons à notre tour témoigner de la
présence de Dieu dans notre vie. L’Esprit Saint nous rassemble et nous unit. Il
nous aide à comprendre la Parole de Dieu et à la mettre en pratique. 


